

NARUSE FOOTBALL NEWS Vol.2

R.1.8.5

～選手権へ向けて～



こんにちは！サッカー部41期マネージャーです。
夏の選手権大会に向けての意気込みをキャプテンと部長に聞きました！！

改めて選手の声聞き、より一層身が引き締まる思いです。
春の大会が終わったあとも引退せず、チームに残ってくれた大好きな3年生とサッカーができるのもあと2週間ほどとなりました。
最高のコンディションで初戦を迎えることができるようにしっかりと準備していきたいです。



キャプテン

こんにちは、成瀬高校サッカー部のキャプテンです。4月から監督が変わり、春季大会を終え3年生は10名が残り、2年生が中心へ、またキャプテンも変更となり、昨年とは全く色の違うチームとなりました。

このチームで結果を残すため、中心となる2年生で何度もミーティングを行い、自分たちから練習に工夫を加えました。その一つである月曜日の恩田川でのインターバル走や紅白戦で1位になったチーム以外は全員、練習の最後に「60mダッシュ」という厳しいメニューを継続して行ってきたことにより全体の課題である走力が上がり、戦えるチームになってきました。

課題をクリアすることによってまた新たな課題が生まれる、そのサイクルがチームの成長に繋がります。今は、合宿を通して感じた決定力が課題です。そのために選手権までの残りの試合を全ていい形で勝ち切り、自信をつけていきたいです。

また個人としては、ポジション争いの中にいて怪しい状況です。大会では、レギュラーとしてチームをプレーで牽引できるよう残りの日数も精一杯努力していきます。

初戦は vs明学東村山 8月16日 @創価高校、応援よろしくお願いします。



部長

こんにちは、成瀬高校サッカー部の部長です。

春の大会では悔しい結果となり、それが最後の大会となる3年生もいました。そんな中、4月末からは2年生が中心となり、選手権に向け練習を始めました。「勝てるチーム」になるため、自分たちで練習を工夫し、プレーに関することを互いに厳しく指摘し合ったりとまずは、サッカーに対する姿勢から変えていきました。今では、3年生から1年生までポジション争いが激しく、切磋琢磨しながら、とてもいい雰囲気でも活動しています。

この4ヶ月の集大成となる選手権で勝つためにも、残り僅かとなった練習や試合がとても大切です。今までに出た課題を1つ1つ改善・克服し、自分たちがここまで積み上げてきたものを大会で存分に発揮できるよう頑張ります。

選手権では、一人ひとりがベストを尽くして戦うので応援よろしくお願いします。

いつもチームをまとめてくれる2人、本当にありがとう！！

次回は「夏合宿」の様子をアップします！

お楽しみに＼(^o^)/